



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:16

PAG - 1 -

Lunes 10 de Julio de 2006

Guatemala



Muerte súbita en Nicaragua (Dina Fernández)

Un ataque cardiaco provoca desconcierto en la contienda electoral de Nicaragua.

“Dos días antes de morir, el alcalde de Managua y candidato a la presidencia de Nicaragua, Herty Lewites, declara en un discurso: “En esta carrera, diez días antes puedo caer muerto”.

Para desconsuelo de muchos nicaragüenses –especialmente quienes todavía se sienten de izquierda pero detestan al caudillo sandinista, Daniel Ortega– la profecía se cumple el 2 de julio, cuando un ataque cardiaco le arrebató la vida a Lewites y pone fin a sus sueños de darle a Nicaragua una opción diferente en las elecciones del 5 de noviembre.

El miedo de los partidarios de Lewites, entre quienes destacan intelectuales como el ex vicepresidente y escritor Sergio Ramírez –o la poeta Gioconda Belli–, es que ahora la contienda se polarice entre los dos partidos tradicionales de Nicaragua: los sandinistas radicales del FSLN y los conservadores del Partido Liberal Constitucionalista (PLC).

Habrà que ver si Montealegre y los sucesores de Lewites logran desbancar a los partidos políticos tradicionales y llevar el debate político a un foro más moderno, más sano y donde más allá de las posiciones ideológicas prevalezca el deseo de servir a Nicaragua”.

El Salvador

El Diario de Hoy

Ortega no gana con deceso de Lewites

Desde Nicaragua. El 5 de noviembre los nicaragüenses elegirán al sucesor del presidente Enrique Bolaños. Herty Lewites tenía tercer lugar en los sondeos

La reciente muerte de Herty Lewites, candidato por el Movimiento de Renovación Sandinista (MRS), introdujo una variable indefinida en el panorama político, y obligó a los estrategas de cada partido a volver a realizar cómputos internos para calcular cuál puede ser el resultado de los comicios de noviembre, ahora que falta uno de sus principales actores.

De hecho, cuando la noticia apenas terminaba de asentarse en Nicaragua, analistas y políticos dieron señales de lo que podría significar la desaparición del líder de la disidencia sandinista.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 04:16

PAG - 2 -

Costa Rica



Ejército de Nicaragua impone medidas

Ticos con más restricciones para navegar en el San Juan

Ejército nica exige a lugareños visa de \$25, pasaporte y escritura de fincas

Además, prohíben a los vecinos navegar por el río después de las 4 p. m.

Nicaragua exige a los costarricenses con fincas en la margen sur del San Juan la presentación del pasaporte (con visa de \$25) y copia de la escritura de la propiedad como condición para permitirles viajar por el río San Juan.

Militares nicaragüenses impidieron el jueves a Víctor Julio Vargas y seis parientes navegar desde este caserío limítrofe, perteneciente al distrito sancarleño de Pital, hasta el sector de Chorreras -18 kilómetros- donde el tico tiene una propiedad de 200 manzanas.